

Les « Ambassadeurs de Mémoire » félicités

Nous en avons déjà parlé lors de leur déplacement à Verdun : Sonia Bouhours, Laurine Marot, Mathieu Franchino et Dylan Mandomo (tous 4 élèves de 3e au collège Sadi-Carnot à Auch) ont été désignés comme étant des « Ambassadeur de mémoire », d'une mémoire tragique puisqu'il s'agit de cette première guerre mondiale dont on commémore encore le centenaire. Une initiative mise en acte par leur professeur d'Histoire, Marc Bouhours, qui les avait accompagnés dans leur périple, avec Jean-Paul Choma, vice-président départemen-

tal de l'Ordre National du Mérite. Dernièrement, une réception leur était accordée au collège Sadi-Carnot par Isabelle Dubord, Principale d'établissement. Cette manifestation à laquelle d'ailleurs assistait le Directeur du Cabinet de la préfecture, les Conseillers départementaux, mais aussi la Maire-adjointe de la Ville d'Auch et des représentants du monde combattant dont le Souvenir français. Par le biais des discours de chacun des officiels, ces 4 jeunes, mais également ceux des classes présentes à la cérémonie, ont pris la dimension de leur engagement



Pour un moment d'engagement intergénérationnel

: « Un engagement au service des valeurs, du respect de la mémoire de tous ceux qui, à la fleur de l'âge, ont donné leur vie pour que nous tous

soyons libres !...C'est dans le but d'émettre en valeur à la fois le devoir de mémoire et l'esprit de civisme et de citoyenneté chez les jeunes que notre Association au niveau national a lancé l'opération « Ambassadeurs de Mémoire Jeunes » en 2015 » ainsi cela leur fut rappelé autant par le Lieutenant-colonel Jean-Claude Baurens, Président de l'ANMONM, que par le Directeur de cabinet. « Vous êtes par votre engagement devenus les gardiens et des transmetteurs de la Mémoire... » dira Bernard Gendre, représentant le Pré-

sident du Conseil départemental. Pour Christophe Saint-Sulpice, Directeur de Cabinet, qui évoquera le symbole de la République, il rappellera que la Mémoire en fait partie et qu'il s'agissait de « saluer le travail collectif car ensemble ont est plus fort ; de soutenir que le travail de la mémoire est essentiel avec le rôle important des professeurs » et de préciser que l'« on ne peut pas ignorer d'où l'on vient, méconnaître notre Histoire et qu'elle ne doit pas être remise en cause et votre rôle sera de la transmettre aux générations futures. Il vous revient à vous de mesurer le poids de votre rôle et je

vous félicite de votre engagement ! ». Pour autant, cette cérémonie avait également un but, celle de remettre à ces 4 jeunes les diplômes que l'ANMONM ont édité en témoignage de reconnaissance pour leur engagement et pour l'exemple qu'ils sont pour leur génération.

C'est tous étonnés et quelque peu impressionnés que Sonia, Laurine, Mathieu et Dylan recevaient ce diplôme de même que leur professeur et Jean-Paul Choma pour leur implication dans ce voyage.



La remise des diplômes par les autorités aux récipiendaires.